



## Fonction publique

Volume 3 no 14 - 22 mars 2018

*Négociation de l'unité fonction publique*

### **ENTENTE DE PRINCIPE ENTRE LE GOUVERNEMENT ET LE PERSONNEL PROFESSIONNEL DE LA FONCTION PUBLIQUE**

Une entente de principe est intervenue entre le gouvernement du Québec et le personnel professionnel de la fonction publique du SPGQ le 22 mars 2018 en après-midi.

Le président du SPGQ, M. Richard Perron, et le président du Conseil du trésor, M. Pierre Arcand, ont tenu un rapide point de presse sur les ondes de TVA pour confirmer cette entente de principe dans le but de renouveler la convention collective de l'unité fonction publique échue depuis près de trois ans.

Les éléments de cette entente seront soumis au Conseil d'unité d'accréditation fonction publique (CUAFP) sous peu.

Le CUAFP soumettra ses recommandations à l'assemblée des déléguées et délégués syndicaux avant de les présenter à l'assemblée générale de l'unité d'accréditation fonction publique afin que les membres puissent ratifier l'entente.

Par conséquent, la grève de soir et de fin de semaine prend fin à compter du 22 mars, à 17 h 30.

Nous ne serons pas en mesure de vous transmettre les détails de cette entente avant qu'ils ne soient soumis au CUAFP le 29 mars prochain.

#### **Votre comité de négociation pour l'unité fonction publique,**

Francine L'Espérance, première vice-présidente et porte-parole du comité de négociation fonction publique  
Manon Therrien, deuxième vice-présidente  
Jean-François Landry, troisième vice-président  
Thérèse Chabot, membre du conseil syndical  
Sherley Morin, membre du conseil syndical

Avec la collaboration de M<sup>e</sup> Claude Leblanc, négociateur